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会  議  録 

会 議 名 第２０期小金井市公民館企画実行委員の会議 第２０回 

事 務 局 公民館東分館 

開 催 日 時 ４月６日（火）午前１０時～正午 

開 催 場 所 公民館東分館 集会室Ａ・Ｂ 

出 席 委 員 大西委員 椎野委員 竹野委員 藤委員 堀田委員 吉田委員 

欠 席 委 員 なし 

事 務 局 員 長堀主査  野村主査  樋口副主査  杉山非常勤    

傍 聴 の 可 否  可 傍聴者数  なし  

傍聴不可・一部 

不可の場合は、 

その理由 

 

会 議 次 第 １ 報告事項 

 ⑴４月１日付人事異動について 

 ⑵第３０期小金井市公民館運営審議会第６回審議会について 

 ⑶その他  

  

２ 審議事項 

 ⑴事業の計画及び報告について 

 ⑵その他（次回の日程等） 

 

３ 配付資料 

 ⑴開催通知（会議次第） 

 ⑵第３０期小金井市公民館運営審議会第６回審議会の報告 

 ⑶平成２２年度主催事業予定表 

 ⑷成人学校「こころをつなぐ看とり」チラシ 
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会  議  結  果 

〔司会〕椎野委員 

１ 報告事項 

 ⑴４月１日付人事異動について 

長堀主査  ４月１日付人事異動について報告します。 

      東分館の関係では、野村主査が緑分館へ配置換えとなり、新しく本館か   

     ら樋口副主査が配属となります。 

野村主査  １年間という短い期間でしたが大変お世話になりました。東分館での経

験を活かし、緑分館でも頑張りたいと思います。ありがとうございました。 

樋口副主査 本館には１年間いました。いろいろ違う部分もあるようですが、一つ一

つ覚えながら頑張りたいと思います。よろしくお願いいたします。 

 ⑵第３０期小金井市公民館運営審議会第６回審議会について 

長堀主査  ①三者懇談会（５月１１日開催予定）のテーマについて打合せ、②公民

館事業の報告、東分館からは高齢者学級「栗の実学級（火曜会）」を提出、

③（仮称）貫井北地域センター建設市民検討委員会委員の選出について、

藤井委員に決定、④都公連関連委員等の選出について、定期総会代議員に

藤井委員と神島委員、第４８回東京都公民館研究大会企画委員に大橋委員

長、委員部会運営委員に山田委員、以上の通り決定、⑤公民館事業の計画、

東分館からは高齢者学級「くりのみ学級」「アオバト学級」「木曜会」、成

人学校「むかしみちを歩く」を提出。⑥来年度の重点項目について、ホー

ムページは使い易くなるがまだまだ改良が必要、『月刊こうみんかん』は

５月より横書きとなる、事業評価については１年かけて試行的に実施しな

がら検討を重ねる、⑦その他、公運審の年間審議会回数が１回減、９回と

なる（６月、８月、１２月は不開催）、次回は４月２３日（金）。 

司  会  事業評価についてはどういう形で実施するのですか？ 

長堀主査  評価シートに記入する形で全館同じシートを使います。基本的に自己評

価なので、担当職員と担当企画実行委員が記入することになります。これ

は情報公開が前提なので、市民に分かり易い表現、文言、書き方を工夫し

ます。現在評価シートの作成中で試行錯誤しながら検討を進めています。 

司  会  公運審委員が評価するわけではないのですね。 

長堀主査  そうではありません。自己評価ですから担当者自身が評価します。 

竹野委員  事業計画に基本方針をきちんと位置づける,とはどういうことですか？ 

長堀主査  毎年３月に全館の年間事業計画を提出しています。今回提出したそれに

対して教育委員会や公運審の基本方針はどのように反映されているのか、

という質問から出た意見で、基本方針に込めた公運審の意見（市民参加の

促進、市民団体との連携等）が年間事業計画の中に活かされているかどう

かという意味です。事業評価もその流れでの意見です。 

吉田委員  個々の事業に対して何か言われたわけではないのですね。 

長堀主査  そういうわけではありません。一般論として事業計画全体に対する要望

が出されたものと受け止めています。 

司  会  他に何かありますか？ なければ次、事業の計画と報告に移ります。 
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２ 審議事項 

 ⑴事業の計画及び報告について 

   ①男女共同参画講座「こころのリフレッシュ」 

杉山非常勤 市報４月１５日号で募集します。東町周辺の幼稚園、保育園にチラシを

持参し配布依頼してきました。東分館の幼児グループや子ども遊び等の利

用団体にも個別にチラシを配布しました。何とか多くの参加者を集めたい

と思います。担当企画実行委員は藤さん、竹野さんです。 

長堀主査  毎月１回実施されている乳幼児健康診断の際、入口にチラシを置いてお

いたところ、あっという間になくなりました。周辺の施設も含め、チラシ

はかなり配布しています。 

司  会  わかりました。たくさん集まるといいですね。 

   ②高齢者学級「くりのみ学級」「アオバト学級」「木曜会」 

長堀主査  木曜会は４月１日、ＩＣＵへのお花見を実施、参加者は２５人。５０人

以上に案内を郵送し、連絡網作成のため電話番号を公開するので不参加の

場合は必ず連絡を、と送ったところ、３人から辞退の連絡あり、５２人で

出発。次回４月１５日「健康体操」の際、名簿、連絡網を配布予定。 

大西委員  １日、私も参加しました。桜は少し早かったですが、皆さん気心が知れ

た同士なので和気藹々と楽しく過ごしました。１班が当番でしたが、皆さ

んなかなか言うことを聞いてくれないので困っていました。 

長堀主査  木曜会は課題も多いですが、とにかく無事出発したと言えます。 

くりのみ学級とアオバト学級は市報４月１５日号で募集、現在チラシを

各公民館にて配布中、くりのみ学級に１５人、アオバト学級に４人の応募

者あり。アオバト学級は新設でもあり応募者は少ない見込み。 

くりのみ学級の６月８日野外研修、バスを取れなかったので、朝日新聞

社見学、７月１３日に山梨方面（さくらんぼ狩り）と変更します。実踏の

予定ですが、４月１３日に山梨方面、４月１９日に朝日新聞社へ行きます。 

司  会  実踏に行ける方、４月１３日は車で行くとのことです。 

竹野委員  ４月１３日、１９日とも同行します。 

大西委員  ４月１３日、行きます。 

堀田委員  ４月１３日、行きます。 

長堀主査  では４月１３日は午前８時３０分、１９日は午前９時、いずれも東分館

集合です。よろしくお願いします。 

③ 市民講座「日本語・ふしぎ発見!」 

長堀主査  前回から特に動きはありません。市報５月１５日号で募集、担当は、大

西さん、藤さん、堀田さんです。 

   ④成人学校「野川を歩く～源流から河口まで２０キロ」 

長堀主査  ４月４日、第１回目を実施しました。参加者は２７人、企画実行委員、

職員、講師を含め総勢３４人でした。少し寒かったものの天気はよく、野

川源流をはじめ予定のコースを見て歩きました。初めて見る場所が多く、

大変よい企画だと参加者からも喜ばれました。 

竹野委員  講師の堀井さんの歩くのが早く、最後尾とだいぶ離れてしまったことも

ありました。面白い企画でこれからが楽しみです。 
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堀田委員  全体に早歩きで少し疲れました。 

吉田委員  日立中央研究所の池の桜は素晴らしかったです。やたらと写真を撮りた

がる人がいて、遅れる原因になりました。今後も注意が必要です。 

長堀主査  滄浪泉園で解散、せっかくなので入園料減免の手続きをとり、個々に見

学してもらいました。次回は５月１６日、同じ滄浪泉園に午前１０時集合

です。今回欠席した人には別途次回の案内を連絡しました。 

 ⑤成人学校「ひがし子ども囲碁教室」 

杉山非常勤 市報４月１日号で募集、東小学校と東中学校には直接チラシ配布をお願

いしました。現在６人応募があります。全員小学生で初心者、地域的には

一小、四小、本町小、東小などバラバラです。 

長堀主査  新学期が始まってから子どもたちにチラシが配られると思うので、応募

はこれからだと思います。たくさん集まるよう期待しています。 

杉山非常勤 なるべく２０人集めたいと思っています。 

   ⑥成人学校「むかしみちを歩く～狭山丘陵むかしみち」 

長堀主査  市報５月１日号で募集、６月７日実施予定です。４月２６日に実踏しま

す。午前９時、東分館集合です。 

司  会  ４月２６日の実踏、竹野さん、大西さん、よろしくお願いします。 

長堀主査  往復はがきでの受付ですが、多数の場合、５月１２日に抽選をします。 

   ⑦成人学校「こころをつなぐ看とり」 

長堀主査  第１回は６月２３日、体験者の話として２人の方が来られます。いずれ

もご家族を亡くされた方です。第２回は６月３０日、第三者的立場からの

話としてジャーナリストをお呼びしました。第３回は７月７日、現役の医

師をお招きし、ホスピスの現状について話していただきます。全３回、い

ずれも水曜日、午前１０時から正午です。募集は市報６月１日号です。重

たいテーマですが、身近な話題でもあり、希望者は全員受け入れる方向で

受け付けたいと思います。担当企画実行委員の決定をお願いします。 

司  会  担当していただける方、いかがですか？ では、藤さん、堀田さん、吉

田さん、よろしくお願いします。 

   ⑧成人学校「男の団塊くらぶ」 

長堀主査  秋の実施ですが、全３回で企画を進めたいと思います。 

吉田委員  昨年の「我が家の逸品」のような内容を男性対象で実施するのもおもし

ろいと思います。邑楽町への野外研修もぜひ入れたらいいと思います。 

司  会  内容的には賛成です。ただ団塊世代の男性対象の事業としては緑分館で

も実施するようなので、「男の団塊くらぶ」という名称にこだわらず、新

しい企画として考えた方がいいように思います。 

長堀主査  緑分館では６回規模を２度実施する方向で考えているようです。いずれ

にしても長期で重厚な企画になりそうで、元々参加が少ない対象なのでメ

ンバーが重なる可能性は大きいと思われます。そういう意味では「男の団

塊くらぶ」ではなく新しい企画として考えた方がいいかもしれません。 

司  会  このことについては、今後も引き続き検討していきたいと思います。 

   ⑨第２３回東センターまつり 

長堀主査  第１回実行委員会を３月１６日に実施しましたが、参加が少なく、実質
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的な話は邦楽部門以外は進みませんでした。実行委員長に猪俣満智子さん

（東部寿楽会いこいの会）と決めた他、日程を７月２～４日に決定しまし

た。展示部門の参加が少ないので、今後呼びかけていく予定です。イベン

ト関係は、土曜日と日曜日の内容をそっくり入れ替えることが提案され、

その方向で現在調整中です。 

杉山非常勤 邦楽部門の方々からゆっくりイベントを見たいので日程をずらせない

かと提案されたわけですが、更衣室が重なるため混雑することも問題にな

り、日程をずらせばそれも解決するということです。 

長堀主査  さらに沖縄関係の発表は和室でやりたいということで、土曜日のお茶会

を３時で終了し、４時までに引き上げてもらい、４時３０分から沖縄関係

の発表会を和室で実施する方向です。 

杉山非常勤 さらに沖縄の獅子舞とエイサーを午後１時から駐車場で行う予定です。

オープニングセレモニーとして盛り上げようという企画です。 

吉田委員  にぎやかになっていいですね。 

司  会  実行委員会に企画実行委員の参加はゼロだったようですね。 

長堀主査  はい、次回は４月２０日（火）午後２時からです。ぜひご出席ください。

またセンターまつり当日の役割についても、ぜひご検討をお願いします。 

 

 ⑵その他（次回の日程等） 

長堀主査  次回ですが、連休になるため定例日に開催できません。いつにしましょ

うか？ ５月７日（金）午後１時から３時、家事実習室にて開催します。

但し、開館日のため職員１名は欠席となります。 

司  会  次回の予定、よろしいですね。 

本日はお疲れさまでした。 

 

 

 


